

# WEIHNACHTSBAUM- VERKAUF

Von Susy Segna (Bürgerschreiberin)

Jedes Jahr im November werden die Schulen, Kirchen, das Bastelteam, Vereine und die Einwohnergemeinde gebeten uns ihren Bedarf an Tannen und Dekorationsästen für die Adventszeit zu melden.

Für die Bestellung werden uns die Anzahl und die Höhe der Tannen oder auch nur die Anzahl loser Tannäste gemeldet. Gleichzeitig können Wünsche über das Lieferdatum und den Lieferort angegeben werden.

Alle Wünsche werden entgegen-  
genommen und termingerecht und  
kostenlos erfüllt.

**Die Kosten dieser Dienstleistung, Bäume, Äste und Transport, beträgt ca. CHF 1'500.-** und wird zur Gänze von der Bürgergemeinde übernommen. Kurz vor Weihnachten wird jedem Einwohner die Möglichkeit geboten auf dem Platz beim Gemeindehaus einen Weihnachtsbaum zu kaufen.

Die Weihnachtsbäume kauft die Bürgergemeinde bei einer Weihnachtsbaumplantage in Härkingen ein und verkauft sie zum Selbstkostenpreis weiter. Verkauft werden sie jeweils



durch die Bürgerräte und Mitglieder unserer Waldarbeitsgruppe.

Während des Verkaufes ergeben sich immer wieder rege und heitere Gespräche. Ob damit der Grad der Wertschätzung gemessen werden kann oder ob dies die Auswirkung der «heiligen Zeit» ist? Hauptsache alle Beteiligten sind zufrieden. Der Weihnachtsbaumverkauf ist nicht auf Gewinn ausgerichtet. Abgabe zum Selbstkostenpreis, Transport und Infrastrukturkosten werden nicht weiterverrechnet und am Schluss bleiben auch immer überzählige Weihnachtsbäume zurück.

Wie dem auch sei, wir als Bürgergemeinde sind überzeugt, dass diese Dienstleistung von den Einwohnern Lostorfs geschätzt wird.